

見学者の声

お客様から寄せられた感想をご紹介します。

掲載日： 3年 12月21日
(3年11月1日～11月30日までのアンケートより)

- 山形は初めてでしたが、最初にこちらに来て良かった。流れも建物もかなり良いです。無料が助かります。山形に興味を持ちました。ありがとう。
(東京都より40代の方)
- 山形県の歴史、現在に至るまでの様子がとてもよくわかりました。この資料館の保存に感謝です。
(神奈川県より70代女性)
- 全体的にとっても好印象でした。
(山形市内より30代男性)
- 復原工事のビデオ、それを見た後にあらためて内装や時計塔をみると、更に感動があります。
(山形市内より40代女性)
- 文翔館は山形市の中でも最も美しい建物の一つだと思います。市内の街並みも、文翔館のような雰囲気であったら、どんなに美しいであろうと想像したりします。
(山形市内より40代女性)
- 今回、復原工事のビデオを見て、職人さんの技術に感動しました。いずれ、何年後なのかはわかりませんが、また修復が必要な時がやってくると思います。その時にそなえて、今からでも技術の継承がなされることを望みます。
(山形市内より40代女性)
- 外の、樹木や花、庭などの雰囲気もとても美しく調和していて素晴らしいと思います。ただ、禁煙や、スケボー禁止の看板？ラミネート加工の表示物がこの場にあっていないのが残念です。もし表示が必要なのであれば、看板の素材、デザイン、色合いなど、もう少し、考えて頂きたいと思います。地元のデザインや木工をなりわいとする方や、芸工大生などに頼んでみてはいかがでしょうか？どうかよろしく願い致します。
(山形市内より40代女性)